
学校運営協議会（令和５年度 第３回） 

 

校名 大阪府立城東工科高等学校 

校長名 久 和人 

 

開催日時 令和６年２月８日(木) １４：００～１６：３０ 

開催場所 大阪府立城東工科高等学校 体育館・第一会議室 

出席者(委員) 
山田啓次会長、山田茂委員、岡本茂委員、丸山大輔委員 

 

出席者(学校) 久和人校長、松井敦教頭、他 4名 

傍聴者 なし 

協議資料 
令和５年度学校経営計画及び学校評価（案） 

令和５年度学校教育自己診断・令和６年度学校経営計画（案） 

備考  

 

議題等（次第順） 

１．３年生課題研究発表会 （体育館） 

２．協議 

 （1）令和５年度学校経営計画及び学校評価（案） 

 （2）令和５年度学校教育自己診断結果と分析 

 （3）令和６年度学校経営計画（案） 

 （4）その他 

３．事務連絡 

  (1) 学校運営協議会の任期について 

  (2) 次年度の学校運営協議会の予定について 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

(1)令和 5年の学校経営計画及び学校評価（案）について 

・Dゾーンの割合が減らないのはなぜか、入学時のレベルが関係しているのか。 

・検定の費用を同窓会等から支援したかったが同窓会も資金不足だった 

・資格の重要視は最もだが、企業の採用の視点でいえば、資格より人間性である。 

・資格はないよりあった方が良いが、資格と実務は違うのでそこまでこだわる必要はない 

・平均超過勤務時間の削減について、成果が出ていない。思い切った方策を打ち出してほしい。 

反対に、40時間程度に上げたらどうか。やりたい人もいるだろうから 

 

(2)学校教育自己診断結果について、結果と分析 

・保護者の回答は LINEで実施できないか。保護者は LINEの方がハードルが低い。 

・職員の回答率が低いが、もっと高めてほしい 

 

(3)令和 6年度学校経営計画（案） 

・海外の高校生との交流回数も飛躍的に上がった。円安の影響もあるだろうが、達成できるかどうか。 

・国際交流について、韓国と交流が多いが、過去に交流していた台湾ともやってほしい。 

・就職率 100％については、実業高校なので良いとして、反対に、離職率の調査をしているか。 

・本校の数値は 12 期、13期生がともに 21％程度の離職率なので一般より低い数値である。なかなか素晴ら

しい数値であると意見をいただいた。 

    

◎保護者からの意見書：なし 

 

次回の会議日程 

日時 令和６年５月８日（木） １４：１５～１６：１５ 

会場 大阪府立城東工科高等学校 視聴覚教室 



 


